Le Parisien (10/06/06)

POUR une fois, le jardin des Halles ne sera pas qu'un espace triste et sans vie. L'association Accomplir va animer ce lieu de verdure pendant tout l'aprèsmidi pour un moment de convivialité baptisé la « Fête du Jardin extraordinaire ». Groupe carnavalesque antillais, chorale, démonstrations de taekwondo... l'après-midi qui se veut festive et animée se conclura par un pique-nique place René-Cassin et allée Saint-John-Perse. Apportez vos provisions ou un buffet vous sera proposé moyennant faible rémunération.